

# La entidad requiere de autoridades preparadas

Se reúnen empresarios con líderes políticos, para conocer las plataformas

GISELA GONZÁLEZ

**A**gremiados al Consejo Coordinador Empresarial del Estado de México (CEEM) se reunieron con el legislador Enrique Vargas Del Villar, con lo que dieron inicio a los diálogos con líderes políticos para conocer su posicionamiento en la construcción de proyectos rumbo a las elecciones del 2023, dónde se elegirá al próximo gobernador de la entidad.

Los empresarios, así como el coordinador de diputados del Partido Acción Nacional (PAN) en el Congreso estatal, apuntaron que "no son reuniones de proselitismo", sino para conocer el alcance de las plataformas políticas de las organizaciones.

Al enfatizar que los mexicanos merecen una política y gobernantes de calidad, Laura González Hernández, presidenta del CEEM, indicó que con las mesas se busca identificar si los aspirantes y partidos tienen la visión para enfrentar los escenarios normales, cotidianos y catastróficos, "queremos a las autoridades preparadas para todos los escenarios posibles".

Tras la pandemia de Covid-19, reconoció que actualmente en el



país y el estado existen muchos retos por enfrentar y resolver, sin embargo, saberlo no resuelve nada.

Por lo que, precisó, los tiempos actuales requieren de construir propuestas viables para cambiar muchos de los indicadores y de la realidad que se vive.

González Hernández, comentó que con este ejercicio también se busca redignificar la política y que se escuchen las voces de los gobernados, no sólo de aquellos que pretenden gobernar.

"Es tiempo de consolidar pro-

yectos, estrategias y acciones para que la ruta del Estado de México, que es la segunda economía más grande del país, logre ser ejemplo de productividad", enfatizó.

En este contexto, el diputado Enrique Vargas, reiteró que Acción Nacional ha sido una oposición responsable, para defender el país porque así lo exige la ciudadanía que quiere un México mejor para las futuras generaciones; la sociedad ha manifestado su hartazgo frente a las malas decisiones del gobierno federal.

**Los actores políticos deben dejar ese discurso de lo que otros hicieron mal y pensar cómo resolverán los grandes problemas, deben plantear soluciones reales para cambiar la ruta de desigualdad, descomposición social y baja competitividad**

**Laura González Hernández**  
Presidenta del Consejo  
Coordinador Empresarial  
Estado de México (CEEM)





Se reunieron con Enrique Vargas Del Villar. ESPECIAL

## CCEM arranca diálogo con los partidos políticos

### Empresarios.

Existen retos por enfrentar y resolver, señaló su presidenta Laura González

ALONDRA ÁVILA  
TOLUCA

Al arrancar las reuniones con las dirigencias de los partidos políticos con representación estatal, para conocer su posicionamiento y construcción de proyectos rumbo a la elección de 2023, integrantes del Consejo Coordinador Empresarial del Estado de México (CCEM), llamaron a consolidar una agenda de impacto social y económico para transformar y mejorar el entorno actual.

Asimismo, señalaron que los partidos deben plantear soluciones reales para combatir la desigualdad, baja productividad y competitividad, la descomposición social, así como una marcada desconfianza hacia las instituciones en todos los niveles de gobierno.

Al reunirse con Enrique Vargas del Villar, como representante de la dirigencia panista, Laura González Hernández, líder del Consejo, apuntó que existen muchos retos por enfrentar y resolver, pero saberlo no resuelve nada sino que se trata de construir propuestas viables para cambiar muchos de los indicadores y de la realidad que vivimos.

**No es proselitismo, aclaran**  
Aclaró que no se trata de reuniones de proselitismo, sino de reuniones para conocer el alcance de las plataformas políticas de las organizaciones. El sector empresarial -di-

jo- conoce el diagnóstico de desarrollo tanto del país como del territorio mexiquense y el panorama actual no es el más optimista, por ello "estos ejercicios son para saber cómo a través de las plataformas de partidos políticos, construcción de propuestas, así como acciones de gobierno buscarán cambiar la realidad y lo que no está funcionando correctamente".

Además de saber cómo harán frente a lo que está mal para lograr crecimiento y calidad de vida de todos los sectores de la población, esto de cara a la preparación y selección de sus candidatos y sus propuestas.

### Deben cambiar reglas

Enfatizó que los actores políticos deben dejar ese discurso de que otros lo hicieron mal y pensar como resolverán los grandes problemas. "Queremos saber si tienen la visión para enfrentar escenarios normales, cotidianos o catastróficos, es decir, queremos autoridades preparadas para todos los escenarios posibles".

Dejó claro que las reuniones que sostendrán con representantes de los diferentes partidos políticos, previo al proceso electoral, son para escuchar a quienes pretenden gobernar y el acercamiento con los generadores de empleos será fundamental para impactar su visión en muchos sentidos.

Finalmente, la presidenta del CCEM recalcó que la política debe dignificarse, pero, sobre todo, consolidar proyectos, estrategias y acciones para que la ruta del Estado de México, que es la segunda economía más grande del país, logre ser ejemplo de productividad en todas las materias. ■

## INICIAN EMPRESARIOS DIÁLOGO CON PARTIDOS POLÍTICOS... "Muchos retos por enfrentar y resolver": CCEM

► Se trata de construir propuestas viables para cambiar muchos de los indicadores y de la realidad que vivimos



torio mexiquense y el panorama actual no es el más optimista, y por ello "estos ejercicios son para saber cómo a través de las plataformas de partidos políticos, construcción de propuestas, así como acciones de gobierno buscarán cambiar la realidad y lo que no está funcionando correctamente, pero también como harán frente a lo que está mal para lograr crecimiento y calidad de vida de todos los sectores de la población, esto de cara a la preparación que están teniendo los partidos para la selección de sus candidatos y sus propuestas"

La líder empresarial dijo que los actores políticos deben dejar ese discurso de que otros lo hicieron mal y pensar como resolverán los grandes problemas.

"Queremos saber si tienen la visión para enfrentar escenarios normales, cotidianos o catastróficos, es decir, queremos autoridades preparadas para todos los escenarios posibles", expresó.

Dejó claro que las reuniones que sostendrán con representantes de partidos políticos, previo al proceso electoral, porque escuchar a quienes pretenden gobernar es indispensable, y el acercamiento con los generadores de empleos será fundamental para impactar su visión en muchos sentidos.

Finalmente, para la presidenta del CCEM la política debe redignificarse, pero sobre todo, puntualizó, es tiempo de consolidar proyectos, estrategias y acciones para que la ruta del Estado de México, que es la segunda economía más grande del país, logre ser ejemplo de productividad en todas las materias.



Edith Romero/  
jredaccion@hotmail.com

**E**mpresarios del Estado de México llamaron a dirigentes de los partidos políticos a consolidar una agenda de **impacto social y económico** para transformar y mejorar el entorno actual con el fin de combatir la **desigualdad, baja productividad y competitividad, la descomposición social**, así como una marcada desconfianza hacia las instituciones en todos los niveles de gobierno. Al reunirse con **Enrique Vargas del Villar**, en nombre de la **dirigencia panista del Estado de México**, escuchó de **Laura González Hernández**, presidenta del Consejo Coor-

**dinador Empresarial Estado de México (CCEM)**, quien expresó que existen muchos retos por enfrentar y resolver, pero saberlo no resuelve nada, sino que se trata de construir propuestas viables para cambiar muchos de los indicadores y de la realidad que vivimos.

**Laura González** señaló que estas no son reuniones de proselitismo, sino para conocer el alcance de las plataformas políticas de las organizaciones.

El sector empresarial, dijo, conoce el diagnóstico de desarrollo tanto del país como del terri-

## Mantendrá Coparmex en la entidad defensa del INE

**GISELA GONZÁLEZ**

La incertidumbre política originada por la propuesta de la Reforma Electoral está inhibiendo la inversión en el Estado de México informaron representantes de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) en la entidad, por lo que hicieron un llamado a la ciudadanía para seguir defendiendo al Instituto Nacional Electoral (INE).

En conferencia de prensa, Jesús Trigos, Erick Cuenca Gurrola y Mauricio Núñez, presidentes de Coparmex Estado de México, Metropolitano y zona Oriente, señalaron que la defensa del INE permite mitigar esta incertidumbre que se vive actualmente, de cara a las elecciones del próximo año en el Estado y a dos años de las elecciones presidenciales.

"Defender al órgano electoral es defender la democracia del país, porque el INE es la institución garante de la democracia", apuntaron.

Los tres líderes Coparmex señalaron que antes de ser empresarios son ciudadanos, por lo que continuarán con movilizaciones y concien-



tizando sobre la importancia del Instituto Nacional Electoral, así como de sus Organismos Públicos Electorales (OPLES).

En el marco de las elecciones para gobernador del Estado de México, informaron que han iniciado las primeras pláticas con el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) para comenzar a desarrollar el proyecto "Participo, Voto

### También preparan una campaña para promover el voto informado

y Exijo", el cual tiene como objetivo propósito promover un voto informado.

"En estas reuniones, con los representantes electorales hemos verificado las fechas y el tiempo correcto para poder impulsar una participación civil y ordenada", destacó Mauricio Núñez.

Por su parte, Jesús Trigos, precisó que en los diálogos también se han establecido los vínculos para incentivar la participación ciudadana en los comicios electorales del 2023 y 2024.

Finalmente, Erick Cuenca Gurrola dio a conocer que son más de mil 500 asociados, entre los tres centros empresariales, quienes impulsan la defensa del INE. De acuerdo con los líderes empresariales, para la elección del próximo año en el Estado de México se estima una participación ciudadana del 48 por ciento.